

En Querétaro la justicia fundamenta su actuar sobre el piso firme de la ley: Gobernador

Autor: Coordinación de Comunicación Social

🕒 martes, 22 de octubre de 2019

El gobernador del estado, Francisco Domínguez Servién, conmemoró el Día Nacional del Ministerio Público, en donde reconoció la función que desempeñan los fiscales en conjunto con sus equipos de trabajo para dar paz y justicia a la entidad.

“Desde el primer día de mi mandato corregimos el rumbo de la transformación de nuestro sistema de justicia, tanto para cumplir con el mandato constitucional como para lograr un modelo ejemplar en México; el modelo Cosmos, articulado por profesionales queretanas y queretanos, que hoy es replicado en diversos estados de la México”, refirió el mandatario estatal.

Domínguez Servién también destacó que gracias a la labor ejemplar y puntual de las autoridades queretanas, actualmente el estado se posiciona como la entidad con mayor índice de denuncia ciudadana en todo el país, registrando un incremento del 35 por ciento en dicho rubro, con lo que se ha abatido la cifra negra.

“Por medio del modelo de Atención Diferenciada de la Demanda, el estado cuenta con más de 2 mil 100 tomadores de denuncia, quienes levantan el 57.5 por ciento de las carpetas de investigación por medio de tabletas electrónicas”, informó.

El jefe del Poder Ejecutivo señaló que la cercanía y los resultados generados en las instituciones de justicia estatales promueven la confianza de las y los queretanos, lo cual impacta positivamente el bienestar y calidad de vida de la ciudadanía.

“La Fiscalía de Querétaro es la tercera institución con mayor efectividad en el esclarecimiento de carpetas de investigación a nivel nacional. Ello de acuerdo al Índice Estatal de Desempeño de las Procuradurías y Fiscalías 2019, elaborado por la organización civil Impunidad Cero”, declaró.

Asimismo, Francisco Domínguez refrendó su respaldo a las fuerzas de la ley y los conminó a trabajar siempre con integridad y responsabilidad en estrecho apego a los derechos humanos.

“Les reitero todo mi reconocimiento por los méritos de su desempeño; por su contribución a garantizar la vigencia del Estado de Derecho, el imperio de la ley y el orden que facilita la convivencia sana en todo nuestro estado”, dijo.

En su intervención, el Fiscal General del Estado, Alejandro Echeverría Comejo, mencionó que una de las cualidades más importantes de Querétaro es la adaptación, ya que derivado de ello, la entidad ha logrado atender de manera oportuna y eficaz la delincuencia.

“La historia permite explicar los valores que rigen el presente de una sociedad para reafirmarlos y evolucionar, modernizar los modelos que permiten mejores resultados en la investigación del delito y persecución de quien los comete”, aseguró.

En el evento también se llevó a cabo la entrega de la estatuilla de la Diosa de la Justicia por merito al desempeño profesional a los ex procuradores: Gustavo García Martínez, José Guadalupe Arizága Cruz, Francisco Guerra Malo, Julio Senties Laborde, Sergio Ignacio Herrera Trejo, Juan Martín Granados Torres y Alejandro Echeverría Comejo; igualmente, se entregó la estatuilla de manera póstuma a Antonio Rebolledo Calvo y Ernesto Zepeda Vázquez.

A la ceremonia acudieron el presidente del Tribunal Superior de Justicia, José Antonio Ortega Cerbón; el secretario de Gobierno, Juan Martín Granados Torres; el secretario de Seguridad Ciudadana, Juan Marcos Granados Torres, así como personal de la Fiscalía General del Estado.